



笑う門には福来る

学校の教育目標
 ○よく考える子
 ○心豊かな子
 ○たくましい子

1, はじめに

先週は「6年生を送る会」が実施されました。学校もいよいよ離任式（22日）卒業式（23日）修了式（24日）と年度の終わりが近づいてきました。3月は6年生や職員との別れもあり、少し寂しさを感じる時期でもあります。今年度も複数の職員が本校から異動いたします。20日あたりには発表できればと思います。

2, 水槽の寄贈について

今年度卒業生の「卒業記念品」は玄関に設置する「水槽セット」を予定しております。卒業生の保護者の皆様、ありがとうございます。それよりも一足早く1学期に転出した与那覇俊喜さん・楽俊さん（6年生）のお父様より「水槽セット」の贈呈がありました。ありがとうございます。これから魚の飼育をはじめたいと思います。魚の飼育や鑑賞は、子どもの情操教育にも効果があると専門家の方より助言がありました。子ども達の健やかな成長の一助になればと思います。



3, 3月の表彰朝会 (3/1・8日)

今回の表彰は「校内長縄跳び大会」で優勝が5年2組（205回）準優勝が1年2組（120回）3位が5年1組（115回）でした。全琉書き初め展では最優秀賞にちばなそらさん（1年）翁長良颯さん（3年）。小禄JVCさんが那覇市の大会で3位入賞でした。おめでとうございます。



4, 6年生を送る会

2日（木）に6年生の保護者の方の参観の中で「6年生を送る会」を行いました。各学年工夫した内容で、6年生の皆さんもすごく喜んでくれたと思います。小規模校ならではのアットホームな会になりました。他学年の保護者の方にはYouTubeでの視聴も検討しましたが、著作権の課題もあり、6年生の保護者の方のみの参観となりました。

